

青葉台中学校だより 第4号

令和5年7月

体育祭 しっかり応援できました

校長 岩永 徹

6月23日（金）。天候が心配されましたが、前日の雨も少量でおさまり、グラウンドは砂ぼこりがたたない絶好の状態。太陽もキラキラすることなく適度に雲の陰に隠れてくれて、熱中症の心配がほぼない状態。ベストコンディションで体育祭を開催することができました。

子ども達は、それまでの準備や練習の成果を生かし、自分たちで自主的に動くことができました。競技に対して全力で取り組む姿は素晴らしく、いろいろな係の人たちもしっかりと活動してくれて、円滑に体育祭を進めることができました。子ども達の活躍に感謝しています。



感染症の位置づけが5類になり、今年は大きな声で応援をしながら観戦することができました。本校は応援団というものはありませんが、自然発生的にみんなで応援する姿が見られました。やはり、心おきなく声を出して応援できる体育祭はいいですね。



体育祭の開会式でも紹介しましたが、本校50周年ということで、PTAと同窓会のお金を使わせていただき、テントを6張り購入しました。今後、暑さや熱中症への対策として使わせていただきます。合わせて、青葉台2丁目自治会からテントをお借りしました。ありがとうございました。

朝早くから最後まで、多くの保護者の方々にご参観いただきました。グラウンドの広さや生徒の人数の関係で見づかったことと思いますが、ご容赦ください。また、お手伝いいただいた保護者の方々にもお礼申し上げます。ありがとうございました。

○今後の主な予定（7月1日～）

- 7月 4日（火）街づくり座談会
7日（金）生徒朝会
10日（月）個人面談（～14日（金））
14日（金）学校保健委員会
19日（水）大掃除
20日（木）1学期終業式
21日（金）夏季休業（8月27日まで）
8月 7日（月）学校閉庁日開始（16日（水）まで）
28日（月）2学期始業式、午前授業



☆夏季休業中、学習会を行う予定です。くわしくは別途連絡します。

☆今年度の卒業証書授与式は令和6年3月12日（火）に行うことが決定しました。
詳細については後日お知らせします。

☆スクールカウンセラーは、7月7日と14日の金曜日に来校予定です。

☆個人面談期間中（7月10日～14日）は「中学校給食」は販売しません。「ひより弁当」は販売します。
また、7月20日は「中学校給食」「ひより弁当」どちらも販売しません。

☆1学期中は、最終下校時刻は18：00、応答メッセージ設定時刻は18：30です。
夏季休業中は早めに応答メッセージを設定することがあります。ご了承ください。

☆学校閉庁日期间中（8月7日～16日）は、全日応答メッセージ対応となります。